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Portanto quero, neste instante, fazer este apelo aos pro-
fessores para eles se integrarem de tal forma nas escolas como 
se fizessem parte das famílias dessas crianças, com a mesma 
responsabilidade dos pais. Digo isso porque nas aulas, os pro-
fessores, as professoras, moldam, principalmente, o caráter dos 
jovens dando-lhes condições de vencer todas as desgraças do 
mundo atual.

É preciso ter um mundo justo. Mas isso só será construído 
quando todos nós, a família, os professores, enfim a sociedade, 
estiver em sintonia. É preciso haver nas escolas esta grande 
aliança entre as famílias dos alunos e os professores. É preciso 
haver mais reuniões de pais e mestres e, nestas, um diálogo 
constante para as crianças serem, efetivamente, beneficiadas 
por essa atuação conjunta.

Os professores - repito - integram as famílias dos seus alu-
nos. E tenham a certeza: eles agem nas escolas com um grande 
ideal de servir, não apenas ensinando português, aritmética e 
outras matérias mas, principalmente, ao lado dessas disciplinas, 
mais do que nunca, a importância dos valores morais e éticos 
conduzindo a vida dos seus alunos, das crianças e dos jovens.

O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Esta Presidência 
tem a grata satisfação de parabenizar todo os cidadãos da cida-
de de Ilha Solteira, que aniversaria no dia de hoje. Desejamos 
sucesso, desenvolvimento e qualidade de vida. Comemorem o 
aniversário da cidade de Ilha Solteira com muita saúde e muita 
paz. Tem a palavra o nobre deputado Carlos Cezar. (Pausa.) Tem 
a palavra a nobre deputada Marta Costa. (Pausa.) Tem a pala-
vra o nobre deputado José Zico Prado. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Abelardo Camarinha. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Coronel Telhada. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado Teonilio Barba. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Caio França. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Davi Zaia. (Pausa.) Esta presidência solicita ao nobre deputado 
Welson Gasparini, par que assume a direção dos trabalhos para 
que possa fazer uso da tribuna.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Welson Gasparini.
* * *
O SR. PRESIDENTE - WELSON GASPARINI - PSDB - Srs. 

Deputados, Sras. Deputadas, esgotada a lista de oradores ins-
critos para falar no Pequeno Expediente, vamos passar à Lista 
Suplementar. Tem a palavra o nobre deputado Ramalho da 
Construção. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Orlando 
Bolçone. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Carlos Neder. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Enio Tatto. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Coronel Camilo. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Beth Sahão. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado Marcos Martins. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Rafael Silva. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Itamar Borges. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Carlos 
Cezar. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Caio França. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Antonio Salim Curiati. 
(Pausa.) Tem a palavra a nobre deputada Marcia Lia. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Marcos Damasio. (Pausa.) Tem 
a palavra o nobre deputado Jooji Hato pelo tempo regimental 
de cinco minutos.

O SR. JOOJI HATO - PMDB - SEM REVISÃO DO ORADOR - 
Sr. Presidente em exercício, nobre deputado Welson Gasparini, 
Srs. Deputados, Sras. Deputadas, telespectador da TV Alesp, 
venho a esta tribuna preocupado, trazendo apreensão dos pais 
de alunos, dos professores, de todos os que estão preocupados 
com a reestruturação do ensino.

O ensino é fundamental em qualquer país que queira se 
desenvolver. Por isso que temos que tratar a Educação com 
todo o respeito, carinho, para que possamos beneficiar sempre 
o aluno. Hoje é o Dia do Professor. Também fui professor e sei 
da responsabilidade da profissão. Estamos tendo manifestações 
de alunos no Largo da Batata, dirigindo-se aos órgãos governa-
mentais, lutando contra essa mudança na reestruturação. Claro 
que quando escutamos que vai fechar uma escola, ficamos pre-
ocupados. Como médico, quando vejo as Santas Casas fechan-
do as portas, ou outros hospitais, ficamos muito preocupados 
num país caótico em termos de atendimento médico-hospitalar, 
em termos de Educação, embora o estado de São Paulo tenha a 
melhor qualidade de ensino.

Hoje eu e vários companheiros - cerca de 20 deputados - 
estivemos com o secretário estadual de Educação. Fizemos pro-
postas para que não fechem escolas, para que essa mudança 
de escolas só com 1º ciclo, só com 2º ciclo e só com 3º que seja 
gradativa. O secretário nos deixou muito felizes. Não dá para 
deixar uma criança de oito anos convivendo com um jovem de 
17 anos, por exemplo. Isso já deu certo em outras cidades. O 
deputado Itamar Borges disse que em Santa Adélia, onde foi 
prefeito, as escolas já têm essa separação por ciclos.

Nasci no interior, há 600 quilômetros da capital de São 
Paulo. Na época havia o grupo escolar, o ginásio e depois terí-
amos o curso científico, clássico ou normal. Na minha cidade 
não havia esse último ciclo. Depois que terminei o ginásio, saí 
da cidade para continuar meus estudos, porque já trilhava o 
caminho da Medicina. Da minha cidade, chamada Pacaembu, 
tive que ir até Adamantina, andando cerca de 30 quilômetros. 
E a reestruturação que a Secretaria quer fazer é que a mudança 
dessas escolas não seja maior que um quilômetro e meio. O 
MEC preconiza até três quilômetros da casa do aluno.

A nossa reivindicação foi que essa mudança fosse feita 
gradativamente. O aluno faz o 1º ciclo, e quando for se matri-
cular no 2º ciclo, já será em outra escola. Do 2º para o 3º, vai 
se matricular em outra escola. Aí não vai haver essa revolta, 
essa indignação da população. Como eu sabia que lá na minha 
cidade do interior não tinha o curso científico, estava ciente de 
que iria fazer o curso ginasial. E, concluído o curso, teria de ir 
até Adamantina, viajando 30 km diariamente.

A proposta é do nobre deputado Celino, de outros deputa-
dos, inclusive minha. O secretário diz que não haverá o fecha-
mento das escolas, o que nos deixou mais tranquilos. Ele disse 
que haverá, sim, uma mudança mais gradativa. O indivíduo 
que está no quarto ano e vai se matricular para o quinto ano 
irá para outra escola num raio de, no máximo, um quilômetro 
e meio. Esse projeto virá a esta Casa, certamente, e nós iremos 
fazer as modificações para ajudar os estudantes, os mestres e 
os pais. Todos ganharão com isso.

Esta Casa precisa fazer as modificações. O secretário acei-
tou de pronto e saímos muito satisfeitos de lá. Muito obrigado.

O SR. PRESIDENTE - WELSON GASPARINI - PSDB - Nobre 
deputado Jooji Hato, que bom ouvir o pronunciamento de V. 
Exa., que falou sobre o resultado do encontro do secretário 
da Educação com esse grupo de cerca de 30 deputados. Esse 
assunto do fechamento das escolas deu muita manchete. Fica-
mos contentes em ver que há um estudo para a melhoria do 
processo educacional no estado de São Paulo.

Tem a palavra o nobre deputado Luiz Carlos Gondim.
O SR. LUIZ CARLOS GONDIM - SD - SEM REVISÃO DO 

ORADOR - Sr. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, 
ouvi atentamente as palavras do nobre deputado Jooji Hato 
e fiquei muito contente com esse encontro. Já havia recebido 
a documentação sobre isso no meu gabinete, mas espero que 
o ensino seja realmente reformulado. Na nossa cidade, Mogi 
das Cruzes, as crianças ficam durante a manhã e a tarde, com 
cinco refeições. Vão para as suas casas após a última refeição, 
à tarde. Quando as crianças são transferidas para uma escola 
do Estado, começam os problemas. As crianças que estudam 
de manhã, ou à tarde, têm apenas uma refeição. É isso que tem 
acontecido. Em algumas cidades já existe o ensino integral, mas 
temos de ficar vigilantes.

6 - PRESIDENTE WELSON GASPARINI
Responde ao discurso do deputado Jooji Hato.
7 - LUIZ CARLOS GONDIM
Faz observação sobre o tema abordado pelo deputado 
Jooji Hato. Reflete sobre a rotina de crianças matriculadas 
na rede pública de ensino de Mogi das Cruzes. Agradece o 
governador Geraldo Alckmin pela liberação de um milhão 
e trezentos mil reais para a Santa Casa de Cruzeiro, o que, 
adita, vai impedir o seu fechamento. Diz que a dívida da 
entidade é de cerca de quatro milhões de reais. Lamenta 
o falecimento, ontem, do jornalista Tirreno Dasambiagio, 
proprietário do jornal "O Diário de Mogi". Elenca as 
diversas lutas do jornalista Tirreno Dasambiagio em favor 
da região do Alto Tietê. Solidariza-se com os familiares do 
empresário.
8 - JOOJI HATO
Assume a Presidência.
9 - LUIZ CARLOS GONDIM
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
10 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Defere o pedido. Convoca o Srs. Deputados para a sessão 
ordinária do dia 16/10, à hora regimental, sem Ordem do 
Dia. Lembra sessão solene a ser realizada amanhã, às 10 
horas, para "Homenagear o Dia Nacional das Guardas 
Municipais". Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Jooji Hato.
* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Havendo núme-

ro legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, inicia-
mos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Welson Gasparini para, como 1º 
Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - WELSON GASPARINI - PSDB - Pro-
cede à leitura da matéria do Expediente, publicada separada-
mente da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Sras. Deputadas 

e Srs. Deputados, esta Presidência gostaria de, em nome de 
todos os deputados, homenagear o Dia do Professor, um traba-
lhador muito especial que nos ensina desde as primeiras letras 
e segue nos passando seus ensinamentos por toda nossa vida 
escolar. Há professores que são verdadeiros exemplos de vida, 
que inspiram seus alunos. Muitas carreiras são decididas nos 
bancos escolares através da influência desses mestres.

Agradecemos os professores por toda dedicação por sua 
luta diária num país que pouco reconhecimento dá a seu esfor-
ço, paciência e companheirismo.

Nosso sentimento de gratidão e reconhecimento a esta tão 
importante categoria, da qual também já fiz parte como profes-
sor da rede estadual e também da faculdade.

Quero desejar a todos os professores muitas felicidades.
Que continuem nessa trincheira ajudando este País.
Sem Educação, nenhum país se desenvolve.
Tem a palavra o primeiro orador inscrito para falar no 

Pequeno Expediente nobre deputada Analice Fernandes. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Ramalho da Cons-
trução. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Sebastião 
Santos. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Itamar Borges. 
(Pausa.) Tem a palavra a nobre deputada Leci Brandão. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Coronel Camilo. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Afonso Lobato. (Pausa.) Tem a pala-
vra o nobre deputado Alencar Santana Braga. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Mauro Bragato. (Pausa.) Tem a pala-
vra o nobre deputado Atila Jacomussi. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado Delegado Olim. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Ricardo Madalena. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Roberto Morais. (Pausa.) Tem a palavra o nobre depu-
tado Luiz Carlos Gondim. (Pausa.) Tem a palavra o nobre depu-
tado Orlando Bolçone. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Marcos Neves. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Edson 
Giriboni. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Gileno 
Gomes. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Antonio 
Salim Curiati. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Carlos 
Giannazi. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Gil Lancas-
ter. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Marcos Martins. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Celso Giglio. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Luiz Fernando. (Pausa.) Tem a 
palavra o nobre deputado Jooji Hato. (Na Presidência.) Tem a 
palavra o nobre deputado Ed Thomas. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Carlos Neder. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Welson Gasparini.

O SR. WELSON GASPARINI - PSDB - Exmo. Sr. Presidente, 
deputado Jooji Hato, Sras. Deputadas, Srs. Deputados: como 
bem disse o presidente, hoje é um dia de grande importância: é 
o Dia do Professor; das professoras e dos professores.

Ao ocupar a tribuna, neste instante, eu gostaria de falar 
da importância dos professores no mundo de hoje e da impor-
tância das crianças cujo futuro, na realidade, depende - e muito 
- das famílias e dos professores.

As crianças representam o futuro e, no momento presente, 
somos os responsáveis pela formação moral, ética e espiritual 
delas para garantirmos a certeza da valorização das famílias e a 
construção de um mundo melhor.

Nessa tarefa tão importante dos pais e das famílias há 
um lugar reservado, de grande expressão, para os professores, 
principalmente neste momento no qual a Nação brasileira atra-
vessa uma crise muito séria. Não estou falando apenas da crise 
econômica mas, principalmente, da crise moral.

Chega de violência, corrupção e de maldades!
Ao contrário de ficarmos lamentando a existência de tanto 

ódio, de tanta agressão no mundo atual, devemos reagir for-
mando as crianças no entendimento da importância do amor 
ao próximo, não apenas amando seus pais e a sua família mas 
respeitando e querendo bem a todas as pessoas. Agindo assim, 
estaremos garantindo a construção de um mundo novo.

Vamos reagir. Ainda é tempo!
Nas famílias, nas escolas, nas igrejas, que haja atenção 

e carinho para com as crianças e elas, com certeza, saberão 
construir o mundo de paz, de progresso e de amor por todos 
nós desejado.

E por ser o “Dia do Professor” nós gostaríamos de ressaltar 
o papel do professor, notadamente daquele professor idealista, 
realmente exercendo as suas atividades com carinho, amor e 
responsabilidade. Em muitos casos eles são até, mais importan-
tes, nos dias atuais, do que a ação dos próprios pais. Digo isso 
porque as crianças passam mais tempo nas escolas, como regra 
geral, do que com seus familiares. O pai e a mãe trabalham, 
chegam cansados em casa e muitas vezes não conseguem 
realizar aquele trabalho com seus filhos para dar-lhes os valores 
morais, éticos, espirituais tão necessários para uma conduta 
correta neste mundo no qual vivemos.

COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA
PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
6ª Reunião Ordinária 21 de Outubro de 2015 às 14:30 

horas no Auditório Franco Montoro.
Presidente: Deputado Alencar Santana Braga
3 - Moção 75/2015 - Deputado Itamar Borges - (CONCLU-

SIVA) Apela para a Sra. Presidenta da República a fim de que 
determine ao Ministro de Minas e Energia e ao Diretor Geral 
do ONS- Operador Nacional do Setor Elétrico a adoção de 
providências no sentido de que o ONS, órgão responsável pela 
produção de energia do reservatório da UHE de Ilha Solteira, 
utilize do estoque de água na cota mínima de 323 metros e não 
na baixíssima cota de 314. - Deputado Luiz Turco - favorável

4 - Moção 76/2015 - Deputado Itamar Borges - (CONCLU-
SIVA) Apela para a Sra. Presidenta da República a fim de que 
determine ao Ministro de Minas e Energia e ao Diretor Geral da 
ANEEL- Agência Nacional de Energia Elétrica a adoção de pro-
vidências no sentido de que seja previsto em item do edital de 
leilão para a nova outorga de concessão das Usinas Hidroelétri-
cas de Ilha Solteira e Jupiá que o ganhador do certame estabe-
leça sua sede, obrigatoriamente, nos municípios de Ilha Solteira 
e Castilho respectivamente. - Deputado Luiz Turco - favoravel à 
moção na forma do substitutivo

Para Deliberação
05 - Requerimento de autoria do Senhor Deputado Luiz 

Turco solicitando convite ao Dr. Antônio Roque Citadini, Con-
selheiro do Egrégio Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, 
para trazer a esta Comissão informações sobre o parecer 
daquela Corte acerca das contas do Poder Executivo Estadual 
referentes ao exercício de 2014, em especial sobre a falta de 
planejamento e de investimentos da Secretaria de Saneamento 
e Recursos Hídricos em novas fontes de suprimento de água e 
na redução das perdas deste bem essencial, o que teria mini-
mizado os efeitos da crise hídrica que afeta o Estado. (vista: 
Deputados Luiz Turco, Gileno Gomes e Alencar Santana Braga)

06 - Requerimento de autoria do Deputado Alencar Santa-
na Braga para a convocação do Diretor-Presidente da Empresa 
Metropolitana de Transportes Urbanos (EMTU), a fim de prestar 
esclarecimentos sobre a inauguração da obra do corredor de 
ônibus Tucuruvi-Taboão, ligando a Estação Tucuruvi do Metrô 
ao Terminal do Taboão em Guarulhos, que se encontra ainda 
inacabada, mas teve inauguração oficial com a presença do 
Governador do Estado(vista: Deputado Luiz Turco)

07 - Requerimento de autoria do Senhor Deputado Luiz 
Turco para a convocação do Senhor Secretário de Transportes 
Metropolitanos, Clodoaldo Pelissioni, a fim de esclarecer sobre 
a decretação de sigilo em obras do Metrô, CPTM e EMTU pelo 
Governo do Estado.

08 - Requerimento de autoria do Senhor Deputado Luiz 
Turco para a convocação do Senhor Secretário de Transportes 
Metropolitanos, Clodoaldo Pelissioni, a fim de esclarecer sobre 
a possível concessão do monotrilho à iniciativa privada.

09 - Requerimento de autoria do Senhor Deputado Luiz 
Turco para a convocação do Senhor Secretário de Recursos 
Hídricos e Saneamento e do Presidente da Sabesp - Companhia 
de Saneamento Básico do Estado de São Paulo, respectivamente 
Senhores Benedito Braga e Jerson Kelman, a fim de esclarecer 
sobre a decretação de sigilo nos projetos e cadastros técnicos 
da Sabesp.

Para Ciência:
10 - Manifestação do Ministério dos Transportes à Indica-

ção nº 1050/2015 de autoria desta Comissão de Infraestrutura, 
originada de Requerimento de Autoria do Deputado Alencar 
Santana Braga que “Indica à Sra. Presidenta da República a 
implantação de corredores exclusivos de ônibus na Rodovia 
Presidente Dutra, do Trevo de Bonsucesso, em Guarulhos, até 
a Marginal do Rio Tietê, na Capital, de forma integrada com o 
Governo Estadual.”

 COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS
DA PESSOA HUMANA, DA CIDADANIA,
DA PARTICIPAÇÃO E DAS QUESTÕES SOCIAIS
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 21/10/2015, quarta-
feira, às 15:00 horas, no Auditório Teotônio Vilela, com a fina-
lidade de realizar Audiência Pública para tratar da Violência 
Doméstica e suas medidas protetivas e tratar de outros assun-
tos de interesse da Comissão.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Carlos Bezerra Jr. PSDB Pedro Tobias
Coronel Telhada PSDB Ramalho da Construção
Hélio Nishimoto PSDB Vaz de Lima
Beth Sahão PT João Paulo Rillo
Marcia Lia PT Luiz Fernando
André Soares DEM Cezinha de Madureira
Adilson Rossi PSB Carlos Cezar
Marta Costa PSD Rita Passos
Raul Marcelo PSOL Carlos Giannazi
Luiz Carlos Gondim SD Alexandre Pereira
Clélia Gomes PHS

Sala das Comissões, em 16/10/2015.
Deputado Carlos Bezerra Jr. - Presidente

  Debates
15 DE OUTUBRO DE 2015
121ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: JOOJI HATO e WELSON GASPARINI
Secretário: WELSON GASPARINI

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - JOOJI HATO
Assume a Presidência e abre a sessão. Anuncia a 
comemoração do Dia dos Professores, nesta data. Saúda os 
profissionais do Magistério, a quem tece elogios. Agradece 
a dedicação dispensada na formação da sociedade.
2 - WELSON GASPARINI
Faz coro à fala da Presidência, no que tange ao Dia do 
Professor, comemorado em 15/10. Destaca a importância 
dos educadores na formação moral e espiritual de crianças. 
Manifesta repúdio à corrupção no Brasil. Opina que a 
Educação é o instrumento, com base no qual, a sociedade 
poderá reagir à crise ética do País.
3 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Parabeniza o município de Ilha Solteira pelo aniversário.
4 - WELSON GASPARINI
Assume a Presidência.
5 - JOOJI HATO
Discorre sobre a reestruturação do ensino no estado de São 
Paulo. Dá conhecimento de reunião com o secretário de 
Educação, nesta manhã, para tratar do assunto. Comenta 
protesto de professores, ocorrido hoje, na Capital paulista. 
Lamenta o fechamento de hospitais. Lembra o modelo de 
Educação, à sua época.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Carlão Pignatari PSDB Celino Cardoso
(Presidente) PSDB Orlando Morando
Vaz de Lima PSDB Roberto Engler
João Paulo Rillo PT Beth Sahão
Teonilio Barba PT Geraldo Cruz
Estevam Galvão DEM Cezinha de Madureira
Orlando Bolçone PSB Ed Thomas
Edson Giriboni PV Reinaldo Alguz
Léo Oliveira PMDB Jooji Hato
Coronel Camilo PSD Milton Vieira
Paulo Correa Jr PEN Feliciano Filho

Sala das Comissões, em 19/10/2015.
Deputado MAURO BRAGATO - Presidente da Comissão

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E PLANEJAMENTO
11ª Reunião Ordinária 21 de Outubro de 2015 às 14:30 

horas no Plenário Tiradentes.
Presidente: Deputado Mauro Bragato
1 - Projeto de lei Complementar 39/2014 (Tramitação 

Urgência) - Tribunal de Contas - Dispõe sobre a criação de 
cargos para exercício junto ao Ministério Público de Contas, 
na Secretaria do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, e 
acrescenta dispositivos à Lei Complementar nº 1.026, de 2007. - 
Deputado Carlão Pignatari - favorável

2 - Projeto de lei 455/2015 (Tramitação Urgência) - Deputa-
do Coronel Camilo - Dispõe sobre a emissão de ruídos sonoros 
provenientes de aparelhos de som portáteis ou instalados em 
veículos automotores estacionados. - Deputado Carlão Pignatari 
- favorável

3 - Projeto de lei 871/2013 - Deputado Carlos Giannazi - 
Institui o "Dia do Bombeiro Civil". - Deputado Coronel Camilo 
- favorável

4 - Projeto de lei 1289/2014 - CPI do Desaparecimento de 
Pessoas - Altera dispositivos da Lei n° 15.292, de 2014, que 
define diretrizes para a Política Estadual de Busca de Pessoas 
Desaparecidas e cria o Banco de Dados de Pessoas Desapareci-
das. - Deputado João Paulo Rillo - favorável

5 - Projeto de lei 378/2015 - Deputado Jooji Hato - Institui 
o "Disque Denúncia de Maus-Tratos aos Animais" no âmbito do 
Estado. - Deputado João Paulo Rillo - favorável

6 - Projeto de lei 397/2015 - Deputada Beth Sahão - Auto-
riza o Governo do Estado, por meio da Secretaria Estadual da 
Desenvolvimento Social, a fornecer gratuitamente repelente 
contra insetos a famílias de baixa renda moradoras de regiões 
com epidemia de dengue. - Deputado Edson Giriboni - favorável

7 - Projeto de lei 999/2015 - Deputada Maria Lúcia Amary 
- Dispõe sobre a concessão de nova placa pelo Departamento 
Estadual de Trânsito - Detran-SP ao proprietário de veículo 
automotor que tiver placa clonada. - Deputado Coronel Camilo 
- favorável

8 - Projeto de lei Complementar 1/2013 - Deputado Carlos 
Giannazi - Garante aos professores readaptados o direito à 
aposentadoria especial de magistério. - Deputado Edson Giri-
boni - favorável

9 - Projeto de lei Complementar 16/2015 - Deputado Edson 
Giriboni - Inclui o Município de Itapetininga na Região Metro-
politana de Sorocaba. - Deputado Orlando Bolçone - favorável

10 - Processo 2275/2015 - GOVERNADOR DO ESTADO -
Balanço Geral do Estado acompanhado do Relatório sobre 

as Contas do Exercício Financeiro de 2014.
- Deputado Carlão Pignatari - propondo PDL, que considera 

regulares e aprova as contas anuais apresentadas pelo Sr. Chefe 
do Poder Executivo, relativas ao exercício econômico-financeiro 
de 2014, ressalvados os atos pendentes de julgamento por esta 
Casa. - O.B., T.B.

PARA DELIBERAÇÃO:
- Item 11: Requerimento do Sr. Dep. Edson Giriboni, rece-

bido na Comissão em 29 de setembro, para que seja ouvido o 
Presidente do SITESP - Sindicato dos Técnicos da Fazenda na 
reunião em que comparecer o Secretário da Fazenda, Dr. Renato 
Villela. Concedida vista ao Dep. Vaz de Lima em 13/10/15.

EXPEDIENTE RECEBIDO NA COMISSÃO - PARA CIÊNCIA
E/OU PROVIDÊNCIAS:
- Ofício 521/15, do Dep. Edson Giriboni, encaminhando 

propostas de emendas para o orçamento 2016, que foram 
elaboradas em diversas reuniões promovidas pelo CONDERSUL 
- Consórcio de Desenvolvimento das Regiões Sul e Sudoeste do 
Estado de SP. Há emendas para as áreas da saúde, educação, 
Centro Paula Souza, UNESP, logística e transporte, agricultura 
e desenvolvimento rural, planejamento e desenvolvimento 
regional, meio ambiente, desenvolvimento social, turismo e 
segurança pública.

 COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 21/10/2015, quarta-
feira, às 14:30 horas, no Auditório Franco Montoro, com a 
finalidade de apreciar a pauta anexa e tratar de outros assuntos 
de interesse da Comissão..

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Analice Fernandes PSDB Célia Leão
Ramalho da Construção PSDB Maria Lúcia Amary
Roberto Massafera PSDB Orlando Morando
Alencar Santana Braga PT José Zico Prado
Luiz Turco PT Luiz Fernando
Cezinha de Madureira DEM Aldo Demarchi
Marcos Neves PV Afonso Lobato
Itamar Borges PMDB Léo Oliveira
Fernando Cury PPS Roberto Morais
Gileno Gomes PSL
Igor Soares PTN

Sala das Comissões, em 19/10/2015.
Deputado Alencar Santana Braga - Presidente

COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA
6ª Reunião Ordinária 21 de Outubro de 2015 às 14:30 

horas no Auditório Franco Montoro.
Presidente: Deputado Alencar Santana Braga
1 - Projeto de lei 1011/2015 - Deputado Hélio Nishimoto 

- Autoriza o Poder Executivo a conceder incentivos fiscais às 
empresas que se adequarem às normas de eficiência energéti-
ca. - Deputado Roberto Massafera - favorável ao projeto com 
emenda apresentada pela Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação.

2 - Projeto de lei 1052/2015 - Deputado Cezinha de Madu-
reira - Autoriza o Poder Executivo a alienar, mediante doação, 
às prefeituras dos municípios com menos de 50.000 habitantes 
e às entidades beneficentes, os veículos de sua frota que serão 
substituídos por novos e aqueles que não mais serão utilizados. 
- Deputado Luiz Turco - contrário


